¿Qué dicen los astros para el partido de este sábado?



Novedades para la Selección

Positivos augurios realizó la astróloga Victoria Almiroty en Tiempo FM, lo que generó alivio en la audiencia. Sostuvo que los planetas están todos a favor. Messi tiene la carta de una estrella y está súper potenciado. De Paul debe descansar porque las personas de géminis se encuentran en un proceso de revisión y duda. Y Australia no está óptima, se encuentra afligida y con trabas. Argentina debe dejar de repetir patrones personalistas del pasado e ir por gente joven

02/12/2022 • 20:26



Victoria Almiroty es psicóloga y astróloga. Explicó en **Cambalache** que se emite por **Tiempo FM** qué es lo que le deparan los astros a la Selección Argentina. Contó que se dedica al estudio de los astros desde el 2001. "Si bien no puedo dar precisiones sobre el resultado, porque esto no es videncia, sino aproximaciones precisas, puedo informar que en todas las

cartas que vi está favorecida la Argentina", dijo para alivio los oyentes.

Sostuvo que "han sido siete los encuentros que nuestra Selección ha tenido contra Australia. Y sólo perdió uno, fue en Sidney un amistoso". Reveló que ese día "con quien jugara hubiera perdido porque la correlación astrológica y el rendimiento de la Selección era paupérrimo".

Cuando hablamos de fútbol debemos observa a la Luna que es el minutero y a Marte, que es el dios de la guerra (la estrategia, los músculos, la potencia). En este contexto, la Luna estará en Aries, lo que favorece al Seleccionado. Y este sábado Marte estará potenciado para la Selección. En tanto, Australia está bastante afligida, enojados, con trabas", predijo.

"El pronóstico para la Argentina es muy positivo. Son estudios casi ingenieriles del cielo, donde hay millones de variables y los planetas están muy bien para la Argentina", insistió.

Señaló que "este uno de los Mundiales más competitivos porque está bajo el signo de Sagitario que rige sobre son la piernas, los cuádriceps. Ahora lo físico pesa más que otras cuestiones".

"Luego del traspié que el representativo argentino tuvo contra Arabia Saudita, la carta natal pedía dejar de repetir patrones del pasado, personalistas e ir por gente joven. Y es lo que pasó contra México y Polonia, donde la sangre joven hizo la diferencia", agregó.

En cuanto al astro argentino, Lionel Messi, sentenció que "tiene la carta de una estrella y está muy potenciado este año. Por el contrario de lo que pasa con De Paul, que es de géminis. "Hay polémica sobre cómo juega, si bien o mal, pero lo cierto es que está regido por Mercurio. Corre, corre y da todo, pero los planetas indican pero no es determinante. Es la correlación entre los eventos y su reloj astrológico. Él no estaría brillando, está muy trabado astrológicamente. Está inseguro, distraído o inseguro. Así es ahora con todos los de géminis: revisan, dudan y no están en su mejor momento".

Para finalizar, hizo una síntesis de lo que dicen las cartas sobre el país. La astrologa dijo que "estamos atravesando una revolución solar que está terminando. La Argentina está muy dividida, muy trabada, la grieta en su mayor expresión. Diría que son las mismas condiciones que en el 2001". Predijo que "habrá otro salto importante en lo que respecta a la inflación, previsto para el 05 o 06 de diciembre. Es lo que más preocupa. El 2023 será un año de finales y de renovación del gobierno".